

## El fiscal de Nóos quiere expulsar a Manos Limpias del juicio

### Horrach usará las causas contra el sindicato para librar a la Infanta

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid  
El fiscal del caso Nóos, Pedro Horrach, tiene previsto utilizar las causas judiciales abiertas contra Manos Limpias para tratar de que el sindicato liderado

por Miguel Bernad, en prisión por extorsión, sea expulsado del proceso en el que la infanta Cristina comparte banquillo con otros 16 imputados. Horrach pedirá a la fiscalía de Madrid una copia de las actuaciones judiciales contra Bernad, a quien un millar de afectados por la estafa de los sellos de Fórum y Afinsa acusan de apropiación indebida de 103.500 euros, según fuentes de la fiscalía. En esta causa también figura como imputada la abogada Virginia López Negrete, que representa a Manos Limpias en el caso Nóos. El fiscal solicitará además a la Audiencia Nacional una copia del auto del pasado 18 de abril en el que el juez Santiago Pedraz enviaba a la cárcel a Bernad y a Luis Pineda, presidente de Ausbanc. Según ha trascendido de esta investigación, Manos Limpias y Ausbanc exigieron a la defensa de Cristina de Borbón el pago de tres millones de euros a cambio de retirar la acusación contra ella.

Horrach presentará estos sumarios ante el tribunal que juzga la trama Nóos para lograr la expulsión de Manos Limpias del juicio por fraude procesal, a ser posible antes de que termine la vista oral, lo que en principio está previsto para el 30 de junio. De prosperar esta solicitud, la hermana del Rey quedaría automáticamente fuera del banquillo.

PÁGINA 17

## Trump apela a una política exterior de mano dura y aislacionismo

MARC BASSETS, Washington  
Donald Trump, que lidera la carrera para ser candidato republicano en las elecciones presidenciales de EE UU, defiende una política exterior que combine aislacionismo y mano dura. El magnate neoyorquino, que dijo ayer que la estrategia actual es "un total y completo desastre", colocó los intereses nacionales como única prioridad y dijo que los aliados de la OTAN que se resistan a pagar más en defensa deberán financiarse la seguridad por su cuenta.

PÁGINA 3

### ADEMÁS

## El lenguaje se judicializa

La RAE presenta el *Diccionario del español jurídico*, el lenguaje técnico con más influencia en el idioma común.

P28



El Atlético se agiganta ante el Bayern (1-0) P33 Y 34

Nadal será el abanderado español en Río P37

Jordi Hurtado deja 'Saber y ganar' temporalmente P46



MISMAS CARAS, CARTELES NUEVOS. Los partidos quieren una campaña electoral más austera, pero no harán cambios en sus listas. Los carteles para el 26-J variarán con respecto a los del 20-D (en la imagen), pero los candidatos serán los mismos. / ÁLVARO GARCÍA P21

## Los jóvenes del PP reclaman nuevas fórmulas para elegir a sus líderes

### Dirigentes nacionales y territoriales solicitan un debate tras el 26-J

JAVIER CASQUEIRO, Madrid  
El vicesecretario del PP Javier Maroto rescató ayer el debate pendiente en su partido sobre la renovación del sistema de elección de sus líderes y apostó por caminar hacia una fórmula más abierta. Un proceso similar a las primarias —ya adoptado en el País Vasco, Galicia y Baleares y que se plantea en Madrid— es el que defienden también los dirigentes nacionales y territoriales populares más jóvenes. El cambio en el modelo no se plantea antes de la repetición de las elecciones. Todos en el PP asumen que el candidato ahora no puede ser otro que Mariano Rajoy.

PÁGINA 20

## Tsipras vuelve a pedir auxilio a Europa para desbloquear el rescate

CLAUDI PÉREZ, Bruselas  
Ante el agravamiento de la situación económica en Grecia, su primer ministro, Alexis Tsipras, busca desesperadamente llegar a un acuerdo con los acreedores para desbloquear el rescate y dar oxígeno a las arcas del país. Tsipras ha pedido una cumbre de líderes europeos para abordar la crisis griega al máximo nivel. Esa reunión no se producirá de momento. El presidente del Consejo de Europa, Donald Tusk, prefiere tratar primero de resolver las diferencias entre los ministros de Economía de la UE.

PÁGINA 5



## Una pareja portadora de una enfermedad hereditaria logra concebir un hijo sano

### Los 20 padres científicos de Álvaro

NUÑO DOMÍNGUEZ, Madrid  
Álvaro es el primer niño de España que se ha librado de nacer con el síndrome de Escobar, una rara enfermedad hereditaria que causa importantes malformaciones, gracias a una empresa de Valencia especializada en análisis genético. Tras varios abortos derivados de las complicaciones genéticas que ambos padres tenían, los especialistas

identificaron el gen de la mutación y, tras fecundar óvulos de la madre con espermatozoides del padre (con el ADN intacto), seleccionaron el embrión sano. Álvaro es fruto de un año y medio de trabajos en los que han intervenido 20 expertos en bioinformática, diagnóstico genético o biopsia de embriones. El proceso le ha costado a la familia unos 20.000 euros.

PÁGINA 26